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Parlons un peu de la crèche 
 

 
Crèche et moutons confectionnés et commercialisés par L'Arche Bethléem (Palestine) 

 
Chers amis, 
 
Journaliste et auteur, Juliette Leviver est à l'origine de deux livres sur la crèche, édités chez EdB 

: La crèche et les santons et Santons en chœur.  
 
Elle nous propose ici une courte méditation sur l'appel et le mystère de la crèche : 
 

« Aussi belle soit-elle, la crèche n’est pas une œuvre d’art, ni une jolie 
décoration, c’est un lieu de prière. 
La plupart des santons sont représentés dans une attitude d’adoration et nous invitent à prier. Chacun a 
sa manière de contempler l’Enfant-Jésus. 
Chacun nous conduit à lui selon la grâce qui lui est propre. 
 
Jésus, justement !  
Il est le centre de la crèche. 
Est-Il aussi le centre de notre vie ? 
 
Et Marie, celle qui a dit oui, celle par qui Dieu se fait homme, qu’avons-nous à lui dire ? 

Marie, pleine de grâce, Marie mère de Dieu est aussi notre mère ! 
 
Debout près d’elle, Joseph veille et prie. Il n’est pas bavard, Joseph, mais quelle présence ! 

Quelle humilité mais aussi quelle puissance dans l’amour et l’obéissance ! 
Il en des choses à nous apprendre, Joseph le Silencieux… 
 
Les anges, eux, sont plutôt bruyants ! 
Innombrables, ils annoncent la venue du Messie à grand renfort de célestes trompettes. 
Ils nous apprennent la louange : merveilleux cadeau que celui-là ! 
 
Prévenus par les anges, les bergers du voisinage se hâtent vers la crèche. Arrivés dans la crainte, ils 
repartent dans la joie, louant Dieu et témoignant de ce qu’ils ont vu. Dans leur petitesse, les 



Page 2 sur 3 
 

 

bergers ont su se laisser toucher. 
Saurons-nous, nous aussi, laisser Jésus nous saisir eu plus profond ? 
 
Juchés sur leurs chameaux, les rois mages arrivent de loin, en grand apparat. 

Ils nous proposent de nous mettre en marche, nous aussi, de tout quitter pour aller à la rencontre de 
notre Seigneur. 
 
Voilà la brebis, et avec elle tout un cheptel bêlant. Qu’est-ce que c’est, une brebis ? Une boule de 

laine, quatre pattes, deux oreilles et une phénoménale propension à bêler. Gardons-nous bien de snober 
l’animal : la brebis, c’est nous, perdus que nous sommes sans notre berger. 
Quel genre de brebis sommes-nous ? 
Une brebis sage ? 
Une brebis égarée ? 
Une brebis rebelle ? » 
 

 

 

 

 
Dans un mois, Juliette animera un week-end d'entrée dans l'avent à La Ferme, 
et vous y êtes, toutes et tous, conviés ! 

 du vendredi 29 nov. 2024 (17h00) au dimanche 1er déc. 2024 (15h00) 

 

 

 Pour plus d'info � 

& pour s'inscrire  
 

 

  lafermedelarche.org/sessions/avent-2024/  
 

 

https://2qy9g.r.sp1-brevo.net/mk/cl/f/sh/1t6Af4OiGsEagAt1lQnZDsxaZrzG9x/e1yOz0OFfgdX
https://2qy9g.r.sp1-brevo.net/mk/cl/f/sh/1t6Af4OiGsF30t5S9mtUO91Pxgxzs1/BXVo44SrHxa9
https://2qy9g.r.sp1-brevo.net/mk/cl/f/sh/1t6Af4OiGsFVLbHsY8zPYP5FLVwja5/_KPTv7IibbEe
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